

かがやき

令和6年度 泉第八小学校だより

泉ハ小
ブログ



令和7年2月25日
校長 今岡 康則

今年度も残すところ、1ヶ月～1日1日を大切にして～

今年度も残すところあと1ヶ月となりました。毎年、3学期はあっという間に過ぎてしまうような気がします。

そのような中、2月20日（木）今年度最後の授業参観を行いました。今回は、3年生が「熊本の心」、5、6年生が「つなぐ～熊本の明日へ～」という熊本に関連する教材を使用し、道徳の学習をしました。子供たちは、保護者や地域の方に参観され、少し緊張した様子もありましたが、生き生きと授業に臨むことができました。

その日の夜には、PTA総会と学校運営協議会を行い、卒業式や退任式等の今後の予定についてと、今年度の教育活動の振り返りと来年度に向けての課題等について話し合いました。学校と家庭、地域が一体となって子供たちの成長をしっかりと見守っていきたいと思います。残り1ヶ月、どうぞよろしくお願ひいたします。

授業参観
の様子



鏡小とのオンライン交流学習

2月19日（水）に5、6年生が、21日（金）に3年生が鏡小学校とオンラインで道徳の交流学習を行いました。道徳では、友達の多様な考えを聞くことで、自分の考えを見つめ直したり、深めたりすることができます。いつもは一人、二人の考えしか触れることができませんが、この授業では、たくさんの友達の考えを聞くことができ、また、自分の考えを聞いてもらうことができ、とても有意義な学習ができました。

来年度は、ぜひ直接鏡小に行ってみんなと一緒に勉強したり遊んだりしたいと思います。

また、オンラインでの交流学習も、いろいろな学校とたくさん行っていきたいと思います。



「樅木学」発表会

3月6日（木）、「樅木学」の発表会を行います。

3年生「豆腐づくり」5・6年生「今年の一年の振り返り（ベスト3）」です。

ぜひたくさんの方に見ていただけたらと思います。
よろしくお願ひいたします！

《3月行事予定》

6日（木）樅木学発表会

11日（火）石楠花寮宿泊体験（5、6年）

12日（水）泉小との交流学習（5、6年）

21日（金）6年生修了式、卒業式準備

24日（月）卒業式、卒業を祝う会

25日（火）修了式

27日（木）退任式、PTA総会、学校運営協議会、送別会

織物教室

2月17日（月）、黒木工房さんにて織物教室を行いました。この織物教室は、以前から高学年で行っていた体験学習で、3人の子供たちは初めて体験することになりました。今回は、コースター作りに挑戦です。

早速、おり機に座り、織り方の説明を受けながら足を動かしていました。はじめはどこなく、ぎこちないところもありましたが、次第にスムーズに織り進めることができました。おり機で織り終えたら、次はコースターの両端のひもを結ぶ作業です。これはとても細かい作業で、子供たちは苦心していましたが、最後までしっかりと結ぶことができました。

完成したコースターは家に持ち帰り、使いたいと思います。

ご指導いただいた千穂子さん
ありがとうございました！

